

AVEC JÉRÔME LATRIVE, GP VOYAGES/LATRIVE SAFARIS

Afrique du Sud, élégance et record pour un nyala

Depuis plusieurs années déjà, le guide Jérôme Latrive, via GP Voyages, propose des safaris en territoire ouvert en Afrique du Sud. En prospection, en juillet dernier, sur un nouveau territoire dans le Natal (Umkomaas), Jérôme a fait tirer à un chasseur français un splendide nyala. Il raconte : « Avec 65 000 ha et un quota de 35 représentants de l'espèce, Umkomaas est un fabuleux territoire pour le nyala. C'est un territoire très vallonné avec parfois une végétation très dense. Lors de ce safari, nous avons observé à maintes reprises des nyalas en groupes plus ou moins importants. Mais ce solitaire sortait vraiment du lot par son

cornage exceptionnel. Nous l'avons approché à bon vent et tiré à une distance de 120 m. » Et Jérôme de préciser : « Ce territoire – à 2h de voiture de Durban – offre la possibilité de chasser également le grand koudou, le guib sylvatique, le potamochère, l'éland du Cap, la girafe, le cobe des roseaux, le redunca de montagne, le cobe à croissant, le damalisque, le gnou bleu, le zèbre de Burchell... Et ce toute l'année. » D'après les premières mesures prises sur le terrain (Jérôme est *master mesurer Sci*), le trophée de ce nyala, avec des cornes de 77,15 cm (30 3/8 inches), devrait se classer dans les 15 premiers mondiaux. ■ O.B.



Jérôme Latrive et un nyala de rêve au trophée splendide.